

Sehr geehrte Damen und Herren,

ich möchte Sie heute darüber informieren, wie der Unterricht in der Berufsschule am OSZ II Barnim in der aktuellen Situation fortgeführt wird.

Nachdem im Mai und Juni für die Ausbildungsjahre Präsenz- oder Distanzunterricht (Lernplattform) durchgeführt wurde, schließen wir am 24.06.2020 offiziell das Schuljahr 2019/ 2020 ab. Die abgehenden Lehrjahre konnten wir mit Blockunterricht noch für die Prüfungen vorbereiten, alle anderen waren auf die zwei letzten Schulwochen mit Präsenzunterricht beschränkt. Die Schulleitung hat mit allen Gremien der Schule verabredet, dass wir bestmögliche Voraussetzung für die Auszubildenden schaffen wollen, um einen erfolgreichen Abschluss der aktuellen Lernfelder zu ermöglichen.

Daher hat die Schulkonferenz des OSZ II Barnim den Turnusplan für das kommende Schuljahr 2020/ 2021 überarbeitet und am 10.06.2020 beschlossen. Wir beginnen das neue Schuljahr mit einem jeweiligen Doppelblock für das jetzige 2. (dann 3.) und 1. (dann 2.) Ausbildungsjahr. In diesen Schultagen werden wir das aktuelle Ausbildungsjahr fortführen, damit nochmals eine inhaltliche Arbeit in den derzeitigen Lernfeldern erfolgen kann. Die Jahreszeugnisse für das aktuelle Schuljahr werden wir am 21.09.2020 (2. Ausbildungsjahr, dann 3.) bzw. am 28.09.2020 (1. Ausbildungsjahr, dann 2.) ausgeben. Mit Unterrichtsbeginn des neuen 1. Ausbildungsjahres am 07.09.2020 werden wir auch offiziell das neue Schuljahr 2020/ 2021 der Berufsschule starten. Dann wird die Turnusfolge wie gewohnt im ABC-Rhythmus ablaufen.

Die Auszubildenden im Elektro- und Metallbereich im 4. Ausbildungsjahr werden auf die drei Turnuswochen verteilt. Die Bundesfachklasse Schilder- und Lichtreklamehersteller_in ist nach einem Blockmodell organisiert, welches von der Fachlehrkraft an die betreffenden Ausbildungsstätten übermittelt wird.

Ich hoffe, dass diese Regelungen auch in Ihrem Interesse sind. Aktuelle Informationen finden Sie immer auf der Homepage des OSZ II Barnim, auch den Turnusplan sowie die Turnuseinteilung. Sollten allgemeine Fragen zur Organisation unbeantwortet sein, wenden Sie sich bitte an das Sekretariat der Schule, an mich oder den Abteilungsleiter Herrn Futh.

Mit freundlichem Gruß

André Haase
Schulleiter